

Morena acepta queja contra Ignacio Mier y su equipo promotor

La Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena aceptó la queja en contra de Ignacio Mier Velazco y su equipo promotor por presuntamente haber incurrido en actos anticipados de campaña utilizando recursos públicos y utilizando los beneficios de los programas sociales a su cargo con fines electorales.

https://intoleranciadiario.com/articles/politica/2023/01/18/1006533-morena-acepta-queja-contra-ignacio-mier-y-su-equipo-promotor.html